
Compte-rendu de la réunion des éco-délégués du Mardi 18 Octobre 2022

Différents idées ont été proposées par certains écodélégués au cours de cette première rencontre :

Anseyis propose d’agrandir le potager, de mettre en place des nichoirs et favoriser la biodiversité.
Il souhaite remettre des espaces verts dans la cour de récréation , les végétaux verts rejettant de 
l’oxygène à la lumière et prélevant du dioxyde de carbone.
Il propose un « vide-armoire » avec les vêtements des collégiens non récupérés au collège, perdus. 
Mme Mestre lui précise que ces vêtements, non récupérés au bout d’une année, sont 
systématiquement donnés à une association.(laquelle?)

Milo propose de ramasser les chewing-gum sous les tables, au lieu des heures de retenues. Ces 
heures d’intérêt général sont en fait des sanctions disciplinaires et cela ne peut se faire, ces 
précisions étant apportées par Mme Mestre.

Arthur, Estéban , Mathilde précisent qu’au self, il y a des erreurs de tri car les élèves n’ont pas 
envie, vont trop vite. Ils suggèrent qu’il faudrait surveiller, expliquer .
On pourrait récupérer le pain, s’il y a trop de déchets, à donner aux personnes qui ont des animaux.
L’action anti-gaspillage, au self pourrait être reconduite.

Ansyis précise que, stores ouverts, la lumière pourrait être éteinte, comme les vidéo projecteurs.
Mme Mestre précise qu’il faudrait que les ordinateur soient éteints et non pas mis en veille.

Arthur signale que parfois, la poubelle noire se trouve dans le bac jaune à papier. Il propose de 
mettre des poubelles de tri dans la cour.


